

大富中通信 桜桃

東根市立大富中学校だより

第 5 号

平成30年9月19日

2学期がはじまりました

2学期始業式

校長講話より



平成最後の夏休みを皆さんはどのように過ごしましたか。今日みなさんの顔を見ると、笑顔があふれ充実した1か月を過ごしてきたことがわかります。

さて、今日から始まる2学期はみなさんに協力してもらわなければならないことがたくさんあります。

1つは、トイレの大改造についてです。これまでのトイレがリニューアルされ、すべて洋式となり快適なトイレ環境に生まれ変わります。そのために、臨時の簡易トイレの使用など皆さんに迷惑をかけますが、しばらくは我慢して使ってください。

2つ目は、校門を通る際に分かることですが、武道場が雪の降る頃に完成する予定です。それに伴って駐車場の整備も行われ、登下校に不便をかけますが、これまた皆さんの協力が必要です。

今学期は、このように新たな建設、リニューアルが行われ、大富中学校が今以上に快適な環境に生まれ変わろうとしています。

しかし、大切なことは施設や設備がどんなに立派になっても、そこで学ぶ生徒のみなさんが、今まで以上に勉強や部活動、生徒会活動などに精一杯取り組み成長することです。

このような大富中生になることを期待して始業式のあいさつとします。

東北中総体報告

【陸上競技】（於：岩手県北上市陸上競技場）

☆女子低学年4×100mR 4位 入賞

（志藤みさき・垂石七美・折原佑奈・竹田彩花）

☆1年女子100m 竹田彩花（1年）8位 入賞

おめでとうございます



1学期の教育活動アンケート（保護者）より

1学期末に、教育活動アンケートについて保護者の皆様に回答していただきました。集計は下記のようになりました。アンケートの結果を踏まえて、今後の教育活動に生かしていきたいと思いをします。

Aよくあてはまる Bあてはまる Cややあてはまらない Dあてはまらない

学校全体について					A	B	C	D		2.5	3.0	3.5
①	学校は、教育目標や学校の取り組みをわかりやすく伝えている。	13.0	75.0	7.6	1.1	3.0						
②	学校は、生徒の学習や生活の様子を、連絡や懇談、たより等でわかりやすく伝えている。	23.1	64.8	9.9	1.1	3.1						
③	学校は、教育活動にふさわしい環境を整えている。	18.5	68.5	8.7	2.2	3.1						
④	学校は、将来の生き方をよく考え、豊かな心をもった生徒を育てようと努力している。	17.4	67.4	8.7	1.1	3.1						
⑤	学校は、雰囲気が良く、生徒たちが明るく生き生きと生活している。	23.9	60.9	10.9	1.1	3.1						
学習指導について					A	B	C	D		2.5	3.0	3.5
①	少人数指導やチームティーチングでの学習支援は、良い取り組みである。	35.9	53.3	5.4	0.0	3.3						
②	先生は、生徒が意欲的に学習に取り組めるように、支援や相談、指導をしてくれている。	21.7	58.7	9.8	2.2	3.1						
③	生徒は、授業が楽しく分かりやすいと言っている。	15.2	47.8	22.8	7.6	2.8						
④	生徒は、必要な家庭学習をきちんと行っている。	17.6	52.7	18.7	9.9	2.8						
⑤	生徒は、テスト前の部活停止期間中、「ノーマディアデイズ」を家庭で行っている。	23.9	42.4	22.8	9.8	2.8						
生徒指導について					A	B	C	D		2.5	3.0	3.5
①	先生は、生徒の良い点や努力したことを認め、正しく評価してくれている。	25.0	62.0	10.9	0.0	3.1						
②	先生は、生徒のまちがった行動には厳しく指導してくれている。	26.1	56.5	8.7	3.3	3.1						
③	先生は、生徒の話をよく聞き、相談に応じてくれる。	22.8	54.3	13.0	2.2	3.1						
④	生徒は、学校行事や学年行事、生徒会活動などに、積極的に参加している。	33.7	59.8	5.4	0.0	3.3						
⑤	生徒は、地域でもきちんと明るいあいさつをしている。	32.6	53.3	7.6	4.3	3.2						
保健安全指導について					A	B	C	D		2.5	3.0	3.5
①	「生き方教室（思春期講座、薬物乱用防止教室等）」は、生徒の健全な心身の成長に役立っている。	28.4	61.4	4.5	0.0	3.3						
②	学校は、自転車利用など、安全や健康についての指導を適切に行っている。	26.1	62.0	5.4	3.3	3.1						
③	生徒は、ボランティア活動や体験活動に、意欲的に参加している。	34.8	51.1	9.8	2.2	3.2						
④	生徒は、部活動に積極的に参加している。	63.0	37.0	0.0	0.0	3.6						
⑤	生徒による清掃や美化活動により、校舎内外の環境がきれいに整っている。	33.7	63.0	2.2	0.0	3.3						

ご意見の中から・・・

- 子供の表情がいつも明るいので、安心できる中学校生活を送っているのだなあと思っております。毎日先生方に感謝しています。
- 100m花壇、いろいろな花が咲いていてきれいですね。環境整備が素晴らしいと思います。
- 部活動と勉強の両立に悩んでいる子供が多いと聞いています。良いアドバイスがあればと思います。

☆ 他にも忌憚のない多くのご意見をいただいております。生徒たちが、充実した学校生活を送れるように努力してまいりたいと思います。今後ともご指導よろしくお願いたします

第72回 創立記念 大運動会！ 9月2日(日)



応援賞：白軍
看板賞：紅軍



運動会スローガン

全戦全笑～全ての戦い 笑顔で勝利をつかみ取ろう～

(2年 今田 有美)

をスローガンに掲げた運動会。翌日に順延になりましたが、好天の下、紅軍・白軍共に正々堂々と戦い抜き、最後は笑顔で終わることができました。

勝敗はつきましたが、たくさんのものでることができた運動会だったと思います。当日、たくさんのご来賓や保護者、地域の皆様にもご声援をいただき大変ありがとうございました。

【生徒の声・・・】

・僕は中学校最後の運動会で白軍の組頭をしました。白軍は、練習から声出しに集中して応援に力を入れてきました。なかなか声は出せませんでした。みんなすぐにダンスも覚えてくれてとても良かったです。運動会当日は、選抜リレーまで勝っていましたが、逆転負けをしてとても悔しかったです。でも、これまでにないくらい盛り上がり、楽しい運動会になりました。自軍の最高の仲間がいなかったら、ここまでいい勝負ができなかった。とても感謝しています。僕たちの目標の3冠を後輩に託したいと思います。

・私は今回の運動会で紅軍の組頭をして、たくさんを学びました。1つは、準備が大切だということです。今年は、夏休みの準備がなかったので、みんなでやるのは実質1週間だけでした。応援団に教える時も「こどうだっけ？」などと慌てたりすることがありました。もっとしっかり準備しておけばよかったなと思いました。しかし、紅軍のみんなが頑張ってくれたので、応援合戦もよくなりました。もう1つは、軍の団結力・あきらめない心です。私たちは、前半まで負けていました。しかし、みんながあきらめないで最後まで戦ったので勝てたと思います。今日の運動会は、紅軍のみんなや先生方、保護者の方などたくさんの方に感謝したいです。最高の運動会でした。

運動会スナップ写真



3年種目：百足リレー



女子全員：女の意地



2年種目：長縄跳び



全校：大富街ふるさと音頭



1年種目：宅急便リレー



全員種目：全員リレー



白軍の応援合戦



紅軍の応援合戦

<今後の行事予定>

- 9月20日(木) 地区新人総体壮行式
- 22日(土)～23日(日) 北村山中新人総体
- 25日(火)・26日(水) 振替休業日
- 28日(金) 専門委員会
- 10月1日(月) 衣替え
- 2日(火) 大富中学校説明会 (小6参加)
- 3日(水) 3年芋煮会
- 4日(木) 1年仙台研修 2年芋煮会
- 6日(土) 資源回収
- 11日(木) 中間テスト
- 12日(金) 1年芋煮会

9/22(土)・9/23(日) は地区新人総体です。

<会場>

- 野球：大森球場 (1日目)
- 尾花沢球場 (2日目)
- ソフトボール：葉山中
- バスケットボール：東根一中
- バレーボール：尾花沢文化体育施設
- 卓球：東根市民体育館
- 剣道：東根二中 9/23(日)のみ
- 陸上：楯岡中